

Rosario marchó a 11 años de la 2da desaparición forzada de Julio Lopez

lunes, 18 de septiembre de 2017

Hoy se marchó en Rosario reclamando por la desaparición forzada de Julio López a 11 años de producida durante el mandato presidencial de Néstor Kirchner. Nada sabemos de él hasta el día de hoy. Las investigaciones realizadas por la Justicia ya especialmente, sus pedidos ante los Tribunales y especialmente el reclamo popular, fueron desechados por las distintas Áreas del Estado y han conducido a una impunidad propiciatoria de nuevas violaciones aberrantes de los Derechos Humanos, como es la desaparición el 1º de Agosto de este año de Santiago Maldonado. Gran cantidad de participantes recorrió las calles, desde Plaza Montenegro hasta Plaza 25 de Mayo. Distintos Gobiernos, la misma impunidad.